



COMUNICADO DE PRENSA

TRANSELCA informa que se encuentran normalizada la subestación Nueva Barranquilla a 110.000 voltios

Puerto Colombia, 08 de abril de 2023

Durante el día de hoy, mientras el equipo humano de TRANSELCA realizaba labores de lavado de emergencia en la subestación Nueva Barranquilla, necesarias debido a las fuertes brisas que se están presentando en la zona y que contaminan la infraestructura eléctrica, a la 1:52 p.m. se materializó riesgo de disparo causando la salida de la subestación a 110.000 voltios.

De manera inmediata se iniciaron maniobras de restablecimiento quedando en servicio todos los equipos a las 2:21 p.m. normalizando así el servicio de energía que se presta desde esta subestación.

Mónica M. Parra Riobó
Área de Comunicaciones
mparra@transelca.com.co